



新世紀を創造する高校として
～歴史と伝統を生かし
可能性へ挑戦する幸手桜高校～

埼玉県立幸手桜高等学校

本校は平成25年4月より、幸手商業高校と幸手高校の統合により総合学科として歩み始めました。自主・自立・創造の校訓の下、生徒たちが主人公となる教育活動を行っています。令和4年度には10周年の節目の年を迎えます。現在、10周年記念事業として、統合された両校の歴史を振り返る資料室の整備とこれまでの教育活動を振り返る記念誌の作成を進めています。

令和3年5月に幸手市との包括連携協定を締結しました。昨年12月にはステーションギャラリーに生徒作品などを1か月間展示させていただきました。今後は、生徒が市のイベントや地域振興のお役になれるよう、教育活動の充実に努めてまいります。新世紀を創造し市民のみなさんに愛される高校となるよう努力を重ねていきます。



郷土資料館で雛まつり

現在、幸手市郷土資料館(下宇和田58-4)では、3月31日(木)まで企画展「郷土資料館雛まつり」を開催しています。

展示ケースには、市民のみなさんから寄贈された雛人形がずらりと並び、また展示室中央には、寝殿造りの御殿飾りを頂上とした、7段の雛飾りを展示しています。その壮観な様子をぜひご覧ください。

※月曜休館、ただし3月21日(月・祝)は開館、3月22日(火)は休館です。



身近な課題とヒントを学ぼう！いきいき大学

2月1日(火)から、東公民館にて、大人のための大学が始まりました。受講者は全5回に渡り、防犯対策や健康タオル体操、マイナンバー制度などについて学びます。

取材日は、特殊詐欺についての講座が行われました。特殊詐欺の手口や特殊詐欺対策として有効な機器の紹介などがあり、参加したみなさんは、真剣な表情で学んでいました。



権現堂川小学校 ケナフ紙すき体験～絵葉書をつくろう！～

2月2日(水)、権現堂川小学校の4年生児童が、ケナフの紙すきを体験しました。

地域の環境保全協議会協力のもと、児童は、環境教育の一環として、6月に「ケナフの植ええ」、11月に「ケナフの刈り取り」を体験し、今回は、その集大成として刈り取ったケナフを使い、紙すきに挑戦しました。はがきサイズの型枠にケナフを流し込み、型を取った後に、協議会が用意した花びらや葉で飾り付けをします。

児童は、「紙すきを楽しみにしていました！紙を同じ厚さにするのが難しかったけど、飾り付けが上手にできてよかったです。」と話してくれました。



レオ・ライナとたのしくあそぼう！ in 吉田幼稚園

1月19日(水)吉田幼稚園に、埼玉西武ライオンズの公式マスコットレオと公式パフォーマンスチーム「ブルーレジェンズ」が遊びに来てくれました。園児達はレオと一緒にダンスを体験したり、ボールを投げて的に当てる、ストラックアウトゲームを楽しんだりしました。ストラックアウトゲームでは、1人2回ずつ投げ、最初は的に当てることできなかった園児も、2回目では当てることのでき、全員がストラックアウトに成功しました。

最後は、親指と人差し指で「L」の形をつくり、記念撮影！

あきかん
空岳のべん立て
ゆかし千代紙は
やばね模様の
むらさきを貼る
野口と志子・東五

天井と終日向き合ひ
過ぎす日々
五時間睡眠の
若き日ありき
古賀富美江・中三

燎原短歌会
庭先の草引く
われに「転ぶな」と
車を降りし
教え子のこえ
小澤六子・中二

霜柱
ラジオは昭和のはやり歌
田村千秋・さいたま市南区
陽を浴びて
抗う術なし霜柱
中緒知和子・幸手市春日向
杭打ちの
人の足もと霜柱
松崎恵子・柏市南逆井

霜柱
踏んで寒さの尺度計
田口もと子・幸手市中
霜柱
ラジオは昭和のはやり歌
田村千秋・さいたま市南区
陽を浴びて
抗う術なし霜柱
中緒知和子・幸手市春日向
杭打ちの
人の足もと霜柱
松崎恵子・柏市南逆井

霜柱
植えて年中行事かな
齊藤若葉・幸手市東
霜柱
踏んで寒さの尺度計
田口もと子・幸手市中
霜柱
ラジオは昭和のはやり歌
田村千秋・さいたま市南区
陽を浴びて
抗う術なし霜柱
中緒知和子・幸手市春日向
杭打ちの
人の足もと霜柱
松崎恵子・柏市南逆井

若草俳句会
「霜柱・葉牡丹」
朝練の
かけ声続き霜柱
新井久女・五霞町小福田
葉牡丹の
手入れ届いた無人駅
富澤一美・幸手市下宇和田
葉牡丹を
植えて年中行事かな
齊藤若葉・幸手市東

